



FECHA	13 JUL. 2022
Nº3	13:07h

Ayuntamiento de Móstoles



GRUPO MUNICIPAL MÁS MADRID – GANAR MÓSTOLES  
Ayuntamiento de Móstoles

## MOCIÓN QUE PRESENTA EL GRUPO MUNICIPAL MÁS MADRID - GANAR MÓSTOLES AL PLENO ORDINARIO DE FECHA 13 DE JULIO DE 2022, RELATIVA A LA ADECUACIÓN DE LA PLAZA DEL SOL

De acuerdo y al amparo de lo previsto en el Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, el grupo municipal MÁS MADRID - GANAR MÓSTOLES desea someter a la consideración del Pleno Municipal la siguiente MOCIÓN, relativa a la adecuación de la Plaza del Sol.

### EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Plaza del Sol fue inaugurada, finalmente, a principios de 2015. Desde entonces pocas actuaciones se han llevado en la misma más allá del común mantenimiento necesario para su correcto funcionamiento.

Bien es cierto que la Plaza del Sol supone una de las plazas públicas más grandes de nuestra ciudad, con cerca de 67.000 metros cuadrados, y actuar sobre la totalidad de la misma es, cuanto menos, un reto que solo puede resolverse con la necesaria voluntad política de quienes componemos esta corporación y representamos democráticamente a las vecinas y vecinos de Móstoles.

La realidad es que la Plaza del Sol hoy en día hace honor a su nombre más que ninguna otra plaza de Móstoles, y es que tanto por su diseño como por su juventud lo que encontramos más que otra cosa en la plaza durante todo el día es sol. Lo cual hace que, en episodios de olas de calor, o incluso con el calor normal propio del verano, sea imposible disfrutar de la totalidad de la plaza hasta que el sol se esconde tras los edificios, dejando fuera de lugar y sin uso grandes zonas de la plaza convirtiéndola en un simple lugar de paso.

Desde nuestro grupo municipal apostamos y apostaremos siempre por el cubrimiento vegetal para aportar frescura y sombra a las calles y plazas de Móstoles y creemos firmemente que, si bien la Plaza del Sol cuenta con ajardinamientos varios y arbolado joven, aún hay espacio para ampliar, sobre todo lo referente al arbolado que es lo que podrá dar sombra en un futuro.

Cierto es también que hay que ser consecuentes y ver la realidad, hacer un nuevo plan de arbolado para la Plaza del Sol ampliando generosamente los árboles plantados no darán una sombra que las vecinas y vecinos que frecuentan esta plaza necesitan de forma inmediata, ya que para que estos árboles tengan la madurez suficiente habrá de pasar mucho tiempo. Es por ello que pensamos que en esta zona en concreto por su juventud, la plantación de arbolado para generar sombra y reducir la temperatura del suelo y del ambiente debe ir acompañada por una actuación más directa, instalando un sistema de toldos que supla y acompañe al arbolado mientras crece.

Por todo ello, el Grupo Municipal Más Madrid-Ganar Móstoles, eleva al Pleno Municipal los siguientes:

## ACUERDOS

- 1- Realizar un estudio para aumentar los árboles presentes a lo largo y ancho de la Plaza del Sol con un proyecto a futuro para generando un espacio más verde en nuestra ciudad y que ayude a rebajar las temperaturas dando sombra a las distintas partes de la plaza.
- 2- La instalación de un sistema de toldos que persiga los objetivos de dar sombra y rebajar las temperaturas, así como el objetivo del disfrute de la Plaza en sí mismo, mientras el arbolado madura lo suficiente para poder desarrollar dicho objetivo.

Móstoles, 05 de julio de 2022

ORTEGA  
MANZAS  
MÁS MADRID  
GABRIEL  
20258765C  
GRUPO MUNICIPAL MÁS MADRID-GANAR MÓSTOLES  
**Gabriel Ortega Sanz**

Portavoz Grupo Más Madrid -- Ganar Móstoles